

EL MILIGIANO Informativo del Comando de Ouito



Mayo/08

GRUPOS DE COMBATIENTES POPULARES

Contribución 10ctvs



La Voz del Comando



época de los imperialismos es el escenario de grandes luchas populares, levantamientos e insurrecciones, que se producen por la crisis profunda que atraviesa el capitalismo y que se ahonda cada día más, las luchas de liberación nacional contra la invasión y el terrorismo es expresión de los pueblos que luchan por su autodeterminación, libertad e igualdad.

La clase obrera a nivel internacional se reanima y vuelve a movilizarse en grandes acciones de lucha contra el capital, en nuestro país se desenvuelve en importantes confrontaciones de clase contra la oligarquía, el nivel de conciencia avanza y la reafirma como la clase revolucionaria por naturaleza, los pueblos son los generadores de los cambios, su participación en las poderosas movilizaciones producidas en la historia de nuestro país confirma la importancia de su accionar en la transformación. La presencia de la burguesía y de su actitud de rapiña que explota, somete con el poder a las clases explotadas reivindica la necesidad de la utilización de la violencia revolucionaria como el instrumento que permitirá resolver las contradicciones que tenemos los pueblos del Ecuador con la oligarquía nativa y el imperialismo norteamericano

La clase obrera en nuestro país ha sido gestora de importantes acciones heroicas, desde la primera huelga general el 15 de noviembre del año 1922 que termino con la masacre de miles de obreros y que inauguro con sangre la presencia de la clase dirigente de la revolución en los acontecimientos políticos del Ecuador hasta los momentos actuales de incesante lucha por el poder.

Hoy levantamos la plena vigencia e importancia del movimiento obrero, de su vitalidad, fortaleza y presencia en el escenario político que atravesamos. Este es el momento de una unidad que lleve a todos los sectores patriotas, democráticos y de izquierda en un solo torrente por la transformación del actual sistema en el que vivimos y que no será posible en el capitalismo, que no lo lograremos humanizando esta porquería y miseria en la que nos hallamos sino destruyendo desde sus cimientos y construir sobre sus cenizas la nueva sociedad el socialismo científico que será la expresión de los mas grandes anhelos de los explotados, de las mayorías de los pueblos del Ecuador.

Los GCP saludamos combativamente a la clase obrera del Ecuador y el mundo, reafirmamos el compromiso de bregar juntos por la construccion del socialismo, levantamos nuestras armas por los héroes del proletariado, del campesino, de la juventud, de los maestros, del pueblo en general y ratificamos la necesidad de aplastar el capitalismo por la fuerza de las armas que garanticen el poder para los pobres de nuestra tierra.

El momento de las mayorías se acerca, las ideas y las acciones de cambio se levantan contra el poder de la burguesía, los obreros se levantan y los fusiles de la liberación se hacen eco de la lucha, el imperialismo se desmorona y es nuestro deber aplastarlo definitivamente.

CON INSURGENCIA OBRERA CAPITALISMO FUERA

DESDE EL CORAZON DEL PUEBLO
COMANDO DE CIUDAD



COMBATIENTES POLUPARES (III PARTE)



vimos es un sistema donde explotación. miseria. desempleo, pobreza se agudizan cada vez mas , donde la democracia se manifiesta en unas cuantas familias que tienen en su poder fabricas, industrias, cortes, medios de comunicación, etc. La educación, la salud y la vivienda es un privilegio de quienes pueden pagarla, es un sistema donde la riqueza generada con mucho esfuerzo por millones de obreros van a manos de pocos empresarios.Los obreros, estudiantes, indios, mestizos, hombres y mujeres que conformamos los grupos de combatientes populares sentimos indignación por el descarado enriquecimiento de la oligarquía y el imperialismo a causa de la explotación de la mano de obra y recursos naturales, por eso entendemos que el único camino que nos queda es la insurgencia popular.

La lucha que realizamos por la liberación de nuestro pueblo requiere del máximo de nuestro esfuerzo y dedicación, para educar a las masas

con la teoría revolucionaria, para dotarla de conciencia, contra quienes y porque utilización de necesitan la violencia revolucionaria. las organizamos para que combatan por sus intereses, nos movilizamos iuntos en interminables jornadas de lucha, por la reivindicación de nuestros derechos, para tumbar gobiernos corruptos, por los derechos de los jóvenes, por una educación laica y gratuita, etc. En la

bronca respondemos con el taco, la cartuchera . la incendiaria a la violencia de los poderosos ejercida por sus instrumentos de represion la policía y el ejercito con el fin de callar la voz de combate, nos dirigimos hacia los barrios, colegios, fabricas con nuestra propaganda realizamos mítines, voceamos nuestras ideas, en las noches expresamos en las paredes de la ciudad nuestra rabia contra el sistema y plasmamos las ideas de la insurrección armada, nos preparamos politica, militar y físicamente para asaltar junto al pueblo el poder, estamos dispuestos a entregar nuestras vidas en la lucha por el cambio.

Sabemos que el fin de este despiadado sistema esta muy cerca, en las luchas que se realizan día a día en todos los rincones del país se forjan nuevos combatientes populares, surgen milicias que levantan la pelea desde su trinchera por conquistar el poder y construir el socialismo científico.

La tercerizacion se va para abajo mediante la lucha de los pueblos

La tercerización y la intermediación laboral han negado los derechos de los trabajadores alcanzados con importantes peleas y combates en los que los obreros derramaron mucha sangre. Luego de toda una serie de movilizaciones a Montecristi en los últimos meses y de toda una larga lucha por parte de los trabajadores y obreros por echar abajo una de las formas mas ruines de explotación y precarización de sus condiciones de trabajo, se concreta esta aspiración popular mediante la lucha y la presión popular.

Como respuesta los sectores mas reaccionarios v derechistas de nuestro país se han puesto de cabeza por no deiar que estas reformas pasen v emplean el chantaie mas inhumano diciendo que esta medida va a tener como resultado despidos v eliminación de fuentes de trabajo con lo que pretenden que no se aprueba la eliminación de las tercerizadoras e intermediadoras, este cinismo capitalista de los explotadores de nuestro pueblo ha llegado a tal punto que por ejemplo, el burgués cobarde, explotador hijue puta de Mauricio Pinto. dueño de la textil Pinto, ha mandado a la calle a 150 obreras textiles a pretexto que no tiene lo suficiente para ser contratadas a su empresa.

Como no va a chillar este pelucón del Mauricio Pinto, si con las reformas tendrá que afiliar a sus trabajadores al seguro, tendrá que reconocerles horas extras y mas beneficios que la ley otorga, pero para este vil y siervo infeliz, fiel representante de la podredumbre que envuelve a las clases dominantes, echar a la calle a los obreros sin pensar en sus familias y sus propias vidas no importa para gente de este tipo, como burgués reaccionario hará todo lo que este en sus manos para que los alcances democráticos que la asamblea quiere implementar no se apliquen y no se concreten.

Esto no es mas que la muestra de que la burguesía no dejara sus privilegios de forma pacifica, que solo alcanzaremos meiores días mediante el combate, que el poder tenemos que arrebatárselo a los ricos mediante la fuerza organizada de los de abajo, la insurgencia popular de las masas. Estos personajes como Pinto v compañía deben ser identificados por el pueblo, por los combatientes populares, estos reaccionarios quieren crear el caos y no dejar sus privilegios, nosotros los de abajo no debemos hacerles el juego, debemos enfrentarlos con movilización v lucha, explicando que ellos son los causantes de la crisis y la especulación radicalizando nuestro combate en su contra, implementando el sabotaje a sus industrias, organizando a los obreros para que reclamen sus derechos, se tomen la fabrica y se proyecten también a la lucha por el poder, por cambiar este sistema lleno de humillación y explotación para nosotros los de abajo.



Ecuador Combativo

CAIDA DE GUTIERREZ



Gutiérrez gana la presidencia con un discurso bastante alineado en la tendencia de izquierda con un gran apoyo del pueblo especialmente de los indígenas, al principio se mostro con una cara bastante democrática y hasta patriótica, podríamos decir con un gran compromiso con el pueblo explotado por ayudar al campesinado a no subir la canasta familiar, etc.

Pero su gobierno se vio en una encrucijada tenia que decidir cumplir con el mandato de sus electores o entregarse al imperialismo. Eligio traicionar a los pueblos del Ecuador cometió muchos errores como reunirse con Bucaram y Noboa permitiéndoles entrar libremente en nuestro país después de habernos robado y haber profundizado la crisis, al declararse el mejor aliado de los gringos, al involucrarnos mas directamente en el plan Colombia y al volvernos mas dependientes de los norteamericanos por causa de la deuda externa, la estrategia de dividir las organizaciones indígenas, al aplicar un modelo económico neoliberal.

Esto se convierte en la mecha para encender la furia del pueblo que estaba cansado de tanta corrupción y explotación por parte del gobernante de turno, hubo intenso movimiento por parte de estudiantes, obreros, jubilados, madres de familia, del campesinado, un sector de la intelectualidad, de los empleados públicos, de universidades particulares asumieron el mote de forajidos que el mismo Gutiérrez les daría en una de sus movilizaciones.

La derecha del país se trato de unificar alrededor de la ID que trabajo por movilizar de una manera "pacifica" a los quiteños principalmente, el juego de la burguesía era no afectar la producción del país (ni su riqueza) por eso sus convocatorias se hacían luego de



horas laborables y en intensas movilizaciones hasta la madrugada cansar al régimen y terminar sacándolo.

La brutal represion ejercida por la policía tenia como respuesta el alzar las manos, o cantar el himno nacional para frenar a las bombas, los caballos y toletes de los chapas, esto se produjo desde el día 13 de abril. Para el lunes 18 de abril la movilización de estudiantes universitarios y secundarios le dio un giro al movimiento de masas que hasta entonces se expresaba, el combate y la radicalidad fueron la tónica desde esos días de lucha.

La confrontación se expreso en niveles de importantes enfrentamientos, la juventud en momentos lideraba la bronca, hacia retroceder a los chapas y sus carros antimotines, el ejercito era lento en la lucha de calles y las incendiarias, las cartucheras eran las armas de un pueblo cansado de injusticias.

La necesaria utilización de la violencia como medio político en este así como en otros escenarios demostró una ves mas la plena vigencia de la lucha armada, que la policía y el ejercito obedecen al sistema que defienden y que tenemos que responder a su accionar con organización, coraje y valentía de un pueblo cansado de la corrupción, del descaro y la explotación.

Demuestra una vez mas que el Ecuador no es un país sumiso a la orden de los gobiernos de la derecha y del imperialismo, vemos el papel importante que cumplen los estudiantes, los obreros, los maestros, los jubilados, las amas de casa, que entienden la necesidad de movilizarse para hacer escuchar sus peticiones, sus derechos y construir un país mejor, sin pobreza, con igualdad social para todos los ecuatorianos.



LUCHA, JUVENTUD Y CULTURA



Lajuventud es rebelde, irreverente contra el sistema, nuestras expresiones culturales son parte de los pueblos.

En nuestra ciudad la cultura juvenil ha sido siempre tildada de subversiva, irracional expresa la conformidad con lo establecido, la rebeldía no solo en la música, sino en la forma de vestir, de pensar, de hablar, de comportarse, ideas que se plasman en hermoso arte urbano en paredes, en melodías musicales, que los ricos de esta ciudad no comprenden, ni la apoyarían.

El rechazo por parte del estado y en las ciudades por los municipios, la policía que han utilizando la represion como instrumentos de terror y de miedo, golpeando, asesinando a gasfiteros, rockeros, a los que les gusta el hip hop,etc, que por el hecho de no ser como ellos somos maltratados e incluso hemos sida blanco de las ideas neonazis, de aparatos especiales de los chapas, un vivo ejemplo es la muerte de Paul Guañuna, el ataque a Cora Cadena y la fatal muerte de jóvenes afines a una cultura urbana diferente.

La responsabilidad municipal en la inexistencia de espacios ade-

cuados para el arte y la expresión de las culturas urbanas ha llegado a que la juventud busque espacios no adecuados para sus presentaciones.

Es necesaria la unidad de todos los movimientos juveniles, para levantar la lucha por ser reconocidos como parte existente y real de los pueblos del Ecuador.

Nuestro compromisos por el cambio se eleva a protesta, lucha, confrontación, combate contra las ideas caducas del capital contra su cultura alienante y sometedora, que encontrara en los fusiles insurreccionales de la juventud, la respuesta a la opresión a la discriminación de la que somos parte